

Le salon des voitures anciennes de Béziers a eu lieu les 13 et 14 Octobre au parc des expositions de Béziers. Organisé conjointement par les clubs des "Calandres" de "Cox toujours", des "2CV Languedociennes" du "Métal monster club" et des "Lutins biterrois" pour la partie exposition et par Joël Chatelus pour la partie bourse d'échange le tout sous la houlette de la chambre de commerce de Béziers. Cette manifestation a eu un franc succès et a vu une affluence record pour les deux jours à la satisfaction de tous.

Le vendredi était consacré à la mise en place des véhicules ce qui, grace, à l'appui de nombreux membres du club ainsi que de ceux des clubs partenaires a pu être fait dans de bonnes conditions:

{vsig}beziers2012vendredi{/vsig}.

Le Samedi était jour d'affluence et le stand des Calandres a été apprécié par des visiteurs.

L'ambiance y était excellente avec de nombreuses visites et prises de contact.

{vsig}beziers2012samedi{/vsig}

Le Dimanche deuxième et dernier jour voyait une affluence surtout dans l'après midi :

{vsig}beziers2012dimanche{/vsig}